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Absender:       04.04.2012 
DARC e. V. DV Thüringen 
Roland Becker 
Gartenstraße 8 
08496 Neumark 

 
 
Protokoll der Distriktsversammlung Distrikt Thüringen X 
 
am: 10.03.2012 
Ort: Mühlberg 
Beginn: 10:00 
Versammlungsleitung:   Stellv. DV Rolf Hoffmann, DL2ARH 
     
Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Versammlungstermin wurde auf der Distriktsversammlung 2011 beschlossen.  
Die Versammlung wurde satzungsgemäß einberufen. U. a. mit der Veröffentlichung in 
mehreren Rundsprüchen und im Internet. Desweiteren wurden alle OVV und Referenten des 
Distriktes und die Vorstandsmitglieder sowie der DARC-Vorsitzende am 17.02.2012 per E-
Mail eingeladen. Die Versammlung ist daher ohne Rücksicht auf die Anzahl der 
erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 
 
Die Begrüßung aller OVV und Gäste wurde durch Rolf, DL2ARH vorgenommen. 
Die Anwesenheit aller OVV, Stellvertreter und Gäste ist in der beigefügten Anwesenheitsliste 
festgehalten. 

 
Für die Protokollführung wurde vom Distriktsvorstand Ilona, DG1ASK vorgeschlagen und 
einstimmig durch Handzeichen aller OVV bestätigt. 

 
Steffen, DG0OSK, stellv. DV und Verbindungsbeauftragter zur BNetzA hatte sich 
entschuldigt. Er ist in Urlaub. 
 
Gedenken an verstorbene Mitglieder in 2011 
Wolfgang Zander, DL1RI 
Gerd Bürger, DB9AT 
Rüdiger Aurich, DM5AR 
Karl-Heinz Junghans, DL4ANJ 
Gerd Lützelberger, DL2AMA 
Hans Leipold-Beck, DL4WDK 
Lothar Wilke, DL3TD 
Edgar Berchlin, DO2ES 
 
Anträge zur Änderung der Tagesordnung 
Torsten, DL4APJ möchte zum Thüringer Schlösser- und Burgentag einen Beitrag bringen. 
Der Beitrag wird in die „Allgemeine Aussprache“ eingeordnet. 
 
Vom Vorstand wurde die Bitte geäußert, dass sich anwesende neu gewählte 
Ortsverbandsvorsitzende bzw. Stellvertreter kurz vorstellen. 
Vorgestellt hat sich Stefan, DC1SK, X06 als neuer stellv. OVV. 

 
Bericht des Vorstandes über die Aktivitäten 2011 in THR und im AR von  
DV Roland, DK4RC. 
Bericht ist als Anlage beigefügt. 
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Kurzer Mitschnitt: 
Der aktuelle Mitgliederstand Deutschlands beträgt ca. 40000 Mitglieder gesamt. In fast allen 
Distrikten gibt es Mitgliederschwund. In Thüringen sind die Mitgliederzahlen in den letzten 
Jahren nahezu konstant geblieben. 
Der Distrikt Thüringen hat aktuell 1023 Mitglieder mit einem Altersdurchschnitt von 56 
Jahren. Der Altersdurchschnitt ist niedriger als in allen andern Distrikten! 
 
Es gibt aber in Deutschland ca. 30000 Funkamateure, die nicht organisiert sind.  
 
 
Finanzbericht des Distriktes für das Jahr 2011 von Hans-Dieter, DO3AWE 
Bericht ist als Anlage beigefügt. 
Kurzer Mitschnitt: 
Der Distrikt wird 2012 ca. 3700 EUR aus dem Beitragsaufkommen erhalten.  
Das Konto wurde auf ein neues Verfahren umgestellt. 
Frage von Mathias, DL4ZJ, X26: der Kontostand zum 31.12. beträgt nie weniger als 2000 
EUR auf dem Konto, warum keine Festanlage? DV Roland dazu: das  Geld ist nur in 
Verwaltungsrecht, es gehört dem DARC, außerdem ist unser Kontostand im Januar/Februar  
manchmal unter 2000 EUR, eine Tagesgeldanlage wäre so zu risikoreich. Weiterhin sind 
steuerrechtliche Aspekte und die Frage der Gemeinnützigkeit der Verwendung der Mittel zu 
beachten. 
Eine weitere Anregung von Mathias, DL4ZJ wäre ein Postbankkonto zur Geldanlage. DV 
Roland betont nochmals, dass die juristische Geldverantwortung beim DARC liegt. Er wird 
den Vorschlag mit der GS beraten. 
 
Frage von Georg, DL7IE, X14 zum Thema wie geht es mit dem Vorstand der GS des 
DARCs. Über das Thema Gautsche sprechen wir im Tagesordnungspunkt „Allgemeinen 
Aussprache“. 
 
DV Roland zu den Finanzen: die Planung der Finanzen für 2011 wurde geringfügig 
überschritten. Der Grund dafür waren die Anschaffung von Geräten für den Distrikt, 
Mehrausgabe für Jugendarbeit und auch Prämien in Form von Büchern für langjährige 
Mitgliedschaft im DARC. Das ist aber kein Problem, da wir im Distrikt nach wie vor noch 
finanzielle Überschüsse aus den letzten Jahren haben. Wir werden diese Rücklagen aber 
hauptsächlich für Jugendarbeit, Ausbildung und Wettkampftätigkeit ausgeben (entsprechend 
der genehmigten Finanzplanung). 
 
Nächster Punkt ist die formelle Entlastung des alten Vorstandes mit Abstimmung 
durch Handzeichen. (abstimmungsberechtigt sind nur die Vertreter der Ortsverbände, keine 
Gäste) 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet, es gibt keine Stimmenthaltungen oder 
Gegenstimmen. 
 
Finanzplanung 2012 für den Distrikt von Hans-Dieter, DO3AWE 
Bericht ist als Anlage beigefügt. 
Kurze Erläuterung von DV Roland:  
Für 2012 stehen dem Distrikt unabhängig von den Ortsverbänden ca. 4000 EUR zur 
Verfügung. 400 EUR sind fest eingeplant für die Unterstützung der Ausbildung in den 
Ortsverbänden. 
Wenn Pokale oder Urkunden übergeben werden, wäre die Anwesenheit der 
Entgegennehmenden von Vorteil. Andernfalls müssen diese verschickt werden. Das kostet 
zusätzlich Geld und hat nicht die richtige Wirkung.  
Schulungsveranstaltungen sollten mit anderen Distriktsveranstaltungen zusammengelegt 
werden, da sich damit die Reisekosten auch minimieren. 
 



 3 

Für die Schulung in Baunatal hat sich noch kein Mitglied gefunden, das ist eine 
Qualifizierungsmaßnahme, die durch die GS und dem Distrikt finanziell unterstützt wird.  
Es stehen ausreichen finanzielle Mittel für Contest-Mannschaften und Jugendausbildung zur 
Verfügung. 
Eine Beitragsstützung für Sozialfälle nach Beantragung und Prüfung durch die OVVs ist 
möglich, die entsprechenden Mittel sind geplant. 
 
 
Weitere Punkte wurden von DV Roland angeschnitten: 
Das Thema Thüringentreffen 2012 ist noch offen und wird nochmals im Tagesordnungspunkt  
„Allgemeiner Aussprache“ angesprochen. 
 
Thema Herbstversammlung (anstehende Wahl): 
 
Als Termin wurde der 13.10.2012  vorgeschlagen. Über den Ort müssen noch Vorschläge 
gemacht und darüber abgestimmt werden.  
Vorschläge für den Ort sind Mühlberg oder Steffen, DG0OSK organisiert diese Versammlung 
in der Nähe von Meiningen. Es sollte auch eine Schulungsmaßnahme zeitgleich otrganisiert 
werden. DV Roland ist mit der Durchführung der Distriktsversammlung mit Wahl und 
anschließender Schulungen einverstanden. Zu den Schulungsthemen sollen aus den 
Ortsverbänden Vorschläge gemacht werden.  
 
Zur Wahl im Herbst sind auch wieder die notwendigen Kandidatenvorschläge für die 
Wahlämter notwendig. Steffen, DG0OSK würde nochmal kandidieren,  
Hans-Dieter, DO3AWE steht auch wieder zur Verfügung,  
Rolf Hoffmann, DL2ARH würde auch wieder kandidieren,  
Roland, DK4RC hat die Funktion des stellv. Amateurratssprechers übernommen. Für diese 
Wahlfunktion ist es Voraussetzung, dass er ein amtierender DV ist. Er wird sich auch aus 
diesem Grund bereit erklären, im Herbst 2012 wieder für die Funktion des DVs zu 
kandidieren. 
 
 
Berichterstattung der Referenten 
HF-Referat, Uwe, DL5AOJ: zum Contest-Geschehen 
Bericht ist als Anlage beigefügt.  
Bei hoher Beteiligung an den verschiedenen Contesten wurden gute bis sehr gute 
Ergebnisse erzielt. Herausragend ist der 3. Platz von DA0HQ bei den IARU-HF-
Championships. Erwähnenswert ist auch der Thüringen-Contest mit einer Beteiligung von 
198 Teilnehmer und 355 Logs. Die Ursache für die doch recht wenigen Logs konnte 
durchaus das schlechte Wetter gewesen sein. Die Log-Qualität ist besser als bisher, 
allerdings die Einträge sollten genau geprüft werden Fehler beim Eintrag „0 oder O“, bitte nur 
1 Log / e-mail schicken, (mit Rufzeichen, Klasse), Formate beachten. Weitere Anmerkungen 
beinhaltet der angehängte Bericht. 
Wir sind nicht mehr bei 1&1 sondern T-online, auf der Seite HF-Referat ist alles zu finden. 
Neue Adresse ist thr-contest@t-online.de. Unterstützung der New-comer ist angebracht. 
Die Webseiten HF-Referat sind seit Oktober 2010 über folgende Adresse 
www.darc.de/x24/hf-referat einzusehen. Für Wünsche und Ideen sind wir offen. 
 
Referat Sonder-DOK und Diplome, Bericht von Roland Witter, DL2ARO 
Roland nahm eine Aufzählung der Diplome, die gearbeitet wurden, vor. 
Die Auswertung dazu wird zur Distriktswahlversammlung im Herbst bekannt gegeben. 
 
Referat EMV, Andreas. DH8WKA 
Es gab im letzten Jahr keine Anzeigen von Störungen,  
Zur EMV-Versammlung in Bebra gab es Hinweise zum Einbau von Funkgeräten in Kfz,  
neuer Termin wenn Bfa vor der Tür steht. 
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Plasmageräte verursachen größere Störungen, mit Hersteller in Kontakt, es gibt keine Norm 
für Anzeige Störspannung,  
DV Roland: Unser EMV-Messgerät möchte er zum Kalibrieren mit nach Baunatal 
mitnehmen, EMR-20 für Distrikt erworben, steht für Contest-Stationen zur Verfügung,  
stellv. DV Rolf: auf Webseite eine Rubrik EMV-Referat mit einrichten, Thomas, DL5MO setzt 
es auf Webseite, so dass jeder sehen kann, wo die Messgeräte sich befinden. 
 
DM2JK hatte Störungen durch Plasmafernseher in Nachbarschaft, mit Kofferradio wurden 
die Störungen herausgefunden, der Händler hat Plasmafernseher aus dem Programm 
genommen. Es gibt noch positive Reaktionen des Handels. 
 
Rolf, DL2ARH, VUS-Referent Distrikt Thüringen zum Thema HAMNet- Funkverbindungen im 
Highspeed für Funk zu Funk-Verbindung. Es ist ein System schneller Datenübertragung 
verschiedener Übermittlung ähnlich wie Paket-Radio, dazu kamen im Anfragen im Distrikt, es 
wurde angeregt, eine Arbeitsgruppe zu bilden, Interessenten können nach der Versammlung 
zusammen kommen. Jens Debertshäuser, DJ1JAY bekommt den Hut auf für die 
Arbeitsgruppe „HAMNET-THR“, die sich erst finden muss und eine Berufungsurkunde. 
Aktivitäten fördern wir an dieser Stelle und Unterstützung durch stellv. DV Rolf. 
 
Jede Distriktsversammlung sollte mit einem kleinen Vortrag zum Thema Technik 
aufgelockert werden  
 

- Kurzvortrag, neue Technik für Relais 
- SVX-Link, Entwicklung von OM Tobias, SM0SVX 
- 12./13.05.12 in Halle Treffen der Nutzer und Interessenten an SVX-Link 

 
 
Auszeichnungen und Ehrungen  
DV Roland verlas die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft und nahm noch weitere 
Auszeichnungen vor. 
Der Pokal bester CWer befand sich die letzten 4 Jahre beim Dl4EW. 
Mit dem 3. Platz wurde Jens geehrt, die nächsten Urkunden werden beim nächsten Treffen 
vergeben. 
Die Auszeichnungen und Spangen für 25 Jahre / 40 Jahre Mitgliedschaft können die OVVs 
im Anschluss von DV übernehmen. 
 
Vortrag von Torsten, DL4APJ zum Thema 11. Burgentag Mitteldeutschlands am  
01.05.2012. 
Die Initiative dazu ging im Jahr 2003 von X20 aus. Unterdessen haben sich zu Thüringen 
auch Sachsen und Sachsen-Anhalt dazugesellt. 
Ansprechpartner für SAX ist Steffen, DJ5AM, für SAH ist es Detlef, DL4NTC und für THR ist 
es Peter, DJ2AX. Auf der Webseite von X20 sind die Burgen und Schlösser aufgelistet unter  
Infos Standorte der Burgen und Schlösser.  
X20 hatte 2008 Ehrung durch Otto-Dix-Diplom, 2011 Klubstation DL0DIX, SonderDOKs für 
2013 Van de Velde – Jahr, Beantragung Sonderrufzeichen DR150VDV, Herausgabe VDV-
Awards 
Andiskutierte Punkte sind: 

• Kosten für Sonderrufzeichen 
• Kosten für QSL-Druck 
• Finanziert der Distrikt den Diplomdruck? 

Der OV X20, Gera bittet OVs der Wirkstätten von Van de Velde um Beteiligung. 
Der Erlös aus Diplom geht an Thüringer Repeater zur Unterstützung. 
 
DV Roland über das Meinungsbild zu Anträgen,  
die Herausgabe eines Sonder-DOK kann kostenpflichtig werden, wird noch diskutiert im 
Referat, möglicherweise wird nur 1 Sonder-DOK für einen OV vergeben,  
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Der DV wird nicht mehr selbst entscheiden können über Sonder-DOK, wir müssen die 
Mitgliederversammlung in Eisenach dieses Jahr abwarten. Die Unterstützung vom Distrikt ist 
zugesagt. 
 
Antrag auf Umbenennung des OV Wipper Helme, X08 von DL5ZA, Reinhard 
Die Mitglieder von X08 beantragen die Umbenennung zu OV Gebra mit kurzer Begründung 
von DL5ZA. Der Antrag wurde einstimmig angenommen und der Namensänderung 
einstimmig zugestimmt. 
Da der Antrag nicht fristgemäß eingegangen war, wurde zuvor über die Zulassung des 
Antrages abgestimmt. Es waren alle Anwesenden für die Zulassung des Antrages. 
 
Rolf, DL2ARH zum Thema Öffentlichkeitsarbeit eine kurze Vorstellung zum sozialen 
Netzwerk facebook,  diese Plattform im Internet ist auch ein Mittel der 
Nachwuchsgewinnung, da sich dort viele Jugendliche treffen und diskutieren. 
 
Mittagspause bis 13:00 Uhr 
 
Allgemeine Aussprache zu folgenden Themen   
 
DV Roland 

- Auf der MV in Eisenach wird eine geänderte Vergabeordnung für Sonder-DOKs 
eingereicht, der Antrag liegt noch nicht vor. Sobald er vorhanden ist, wird der DV 
diesen an die OVVs zur Beurteilung weiterleiten. 

- Über DB0ERZ gingen Beschwerdemails ein, bei Störungen sollte man sich an 
BNetzA wenden. Zu beachten ist jedoch, dass es für DB0THA und DB0ERZ mit 
Sicherheit keine andere Frequenzzuweisung geben wird. 

- Vorschläge zur Satzungsänderung bearbeitet 
- Allgemeine Auskunft zum DARC-Vorstand, (Sachlage auch zur Frau Gautsche) 
- 1 Antrag vom DV Hessen, Heinz Mölleken, DL3AH zu Einholung eines 

Meinungsbildes zu Anträgen wurde am 01.03.2012 gestellt. 
- viele OV von X haben die Finanzabrechnung noch nicht getätigt. 
- Es gibt  verschiedene Vorschläge zum Zusammenlegen von Distrikten, ich bin 

dagegen 
- Es gibt die Vorstellung dass OV eigenständig werden, e.V. + DARC Dachverband, ich 

bin dagegen 
- VFDB-Mitgliedschaft, die Mitgliedsbeitrage sind nicht ausreichend, um Ausgaben zu 

decken, Vorschlag: CQDL weglassen, reduzieren, das bringt aber nur Nachteile, das 
ist das Mitteilungsblatt an unsere Mitglieder, Einnahmen aus Verlags GmbH fallen 
dann weg 

- Viele Ideen und Vorschläge sind nicht umzusetzen. 
- Torsten, DL4APJ: die Mitglieder wollen sich mit ihrem Hobby wohl fühlen, der DARC 

soll das mit Arbeit verwirklichen,  z. B. Rahmenbedingungen schaffen, damit Leute an 
der Basis arbeiten können. 

- DV Roland möchte keine Änderung der DARC Satzung in Eisenach anstreben, 
langfristiger Vorbereitungen / Aussprachen sind unbedingt notwendig.. 

- Roland, DL5ANS, X23, Mindestgrößen von OVn mit Zwang zusammengeschlossen 
ist nicht gut, Mitgliederverlust ist so vorprogrammiert. 

- DV Roland: Vorbereitung der Vorstandswahlen im Distrikt, Versammlungsort, 
Vorschläge für den neuen Distriktsvorstand, Vorschläge für die Referenten 

- Treffen der Funkamateure in Thüringen 2012, Ja oder Nein? Wenn Ja, wann und wo 
soll dieses Treffen stattfinden? 

-  
Durch Diskussion und einstimmige Abstimmung wurde festgelegt, dass die 
nächste Distriktsversammlung Thüringen mit Vorstandswahl am 13.10.2012, 
10:00 Uhr in Mühlberg stattfinden soll.  
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Wolfram, DL3AMI, X04 möchte gern Thüringentreffen für dieses Jahr beibehalten, 
hat sich erkundigt zwecks Ausführung in Erfurt über Gaststätte Waldhaus am 
Steigerrand, nähe Hubertus. Verhandlungen müssen noch geführt werden.  
stellv. DV Rolf: Hilfe können Torsten DL4APJ und ich geben. 
Wolfram, DL3AMI: kostenneutral ist auch vorgesehen, vielleicht finden sich im 
Nachbar OV Mitstreiter.  
Termin: Sept/ Okt. später nicht, oder Mai  
DV Roland:  bei der Organisation der Vorträge wird der Vorstand helfen, 200 EUR als 
Unterstützung vom Distrikt sind sicher, ca. 150 Leute kann man aus Erfahrung 
einplanen, Termin noch ausmachen, vielleicht 2. 3. Mai-Wochenende versuchen 
Vorschlag ist der 19. Mai,  X09 will mithelfen. 
Die Mehrheit der Anwesenden favorisiert den Termin im Mai. 

- DV Roland: Beratung über die Anträge an die Mitgliederversammlung April 2012 in 
Eisenach.  Aussprache über Anträge und Hinweise, die im Zusammenhang mit der 
Überarbeitung der Satzung eingegangen sind. Zu diesen Themen bitte auch meine 
Hinweise zu dieser Distriktsversammlung beachten. 

- Aussprache über weitere aktuelle Themen (z.B. die personellen Änderungen in der 
GS). Was soll und kann der Distriktsvorstand in diesem Zusammenhang 
unternehmen? 

- Übernahme der Versammlung durch den Versammlungsleiter 
- Jens, DJ1JAY bekommt Berufungsurkunde überreicht 
- Roland DL2ARG: es sollten mehr Beiträge für den Rundspruch eingereicht werden. 

Jeder OV hat doch mal was zu berichten. 
- stellv. DV Rolf: Meinungen gibt es viele, es sollte nur das Wichtigste aus dem 

Deutschlandrundspruch gebracht werden, es muss mehr aus den OVn kommen, der 
Rundspruchredakteur hat Technik bekommen, die aber noch installiert wurde, um 
Störungen zu beseitigen.  

- Empfehlung der Mitgliederversammlung: Rolf, DL2ARH wird mit Rainer, 
DO2HRB über dieses Thema diskutieren. 

 
- Schlusswort des Distriktsvorsitzenden, Verabschiedung 14:45 Uhr 
 

 
         
Roland Becker, DK4RC    Ilona Hoffmann, DG1ASK 
DV-X       Protokoll 
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Distriktsversammlung Thüringen März 2012, Mühlberg   Anlage 1 
 
 
Bericht des Distriktsvorstandes über die Aktivitäten 2011 
 
Liebe YLs liebe Oms, 
das Wichtigste spreche ich natürlich am Anfang an. Unser Distrikt kann auf ein erfolgreiches 
Jahr 2011 zurückblicken. Aus diesem Grund möchte ich mich bei den Mitgliedern erst einmal 
bedanken, besonders bei den aktiven Mitstreitern in den Ortsverbänden und natürlich den 
vielen Ausbildern. Wir haben in Thüringen einige aktive Jugendgruppen, viele 
Contestmannschaften, Bastelseminare, fleißige Sys-Ops unserer automatischen Stationen und 
und und.  
Unser Verein lebt hauptsächlich in den Ortsverbänden, nicht in den wenigen 
Vorstandsberatungen oder Sitzungen. Der Distriktsvorstand kann euch nur den notwendigen 
Rückenhalt geben und eure Interessen in den Mitgliederversammlungen, den Referaten und 
beim Vorstand vertreten. 
Im Gegensatz zum allgemeinen Trent ist es uns in Thüringen gelungen den 
Mitgliederschwund zu kompensieren. Unsere Mitgliederzahl ist in den letzten Jahren nahezu 
konstant geblieben. Ich hoffe, es gelingt uns diesen Erfolg auch in den nächsten Jahren 
fortzuführen. Der einzig richtige Weg ist und bleibt die weitere Aktivierung der Ausbildung 
unserer Jugendlichen in Elektronik-AGs, Ausbildungsclubstationen, bei Wettkämpfen und 
Contesten, speziell bei den Contesten, die für den Nachwuchs veranstaltet werden. 
Ich gehe davon aus, dass fast alle Anwesenden meinen Blog-Beitrag zur Strukturreform bzw. 
zum Amateurrat gelesen haben. Aus diesem Grund werde ich meine Ausführungen in diesem 
Zusammenhang nicht nochmals wiederholen. Wir haben nach dem Mittagessen genug Zeit 
uns über die aktuellen Verbandsfragen auszusprechen. Ich freue mich auf eure Anfragen, auf 
Anregungen für die Mitgliederversammlung im April 2012 in Eisenach. An dieser 
Mitgliederversammlung bzw. Amateurratsberatung wird auch Rolf, DL2ARH teilnehmen. 
Die Finanzsituation in unserem Distrikt ist absolut ausgeglichen und solide. Hans-Dieter, 
DO3AWE wird im Anschluss darüber sprechen. 
Durch einige aktive Ortsverbände ist es uns in Thüringen gelungen auch im vergangenen Jahr 
sehr attraktive Amateurfunkveranstaltungen- und Treffen auf die Beine zu stellen. Neben den 
vielen Fielddays möchte ich besonders an das THR-Treffen in Gera, das Erfurter AFU-
Treffen, die Aktivitäten im Zusammenhang mit dem Thüringentag in Gotha, dem 
Kyffhäusertreffen, dem Selbstbauseminar bei DK0KTL, den Lauf zur Deutschen 
Peilmeisterschaft im Umfeld von Eisenach, die Aktivitäten im Zusammenhang mit der FiFA-
Frauen-WM u.a. erinnern. 
Auch der Distriktsvorstand war 2011 aktiv. Neben den vielen Vorstandsberatungen per 
TelKo, haben wir uns auch zu zwei Vorstandssitzungen vor Ort getroffen. Leider wohnen wir 
sehr weit auseinander. Dadurch sind derartige persönliche Treffen mit einem sehr großen 
zeitlichen und finanziellen Aufwand verbunden. Die Vorstandsmitglieder wahren 2011 
insgesamt in 21 Ortsverbänden zu Gast und haben die Möglichkeit genutzt sich ein Bild über 
das Leben in den Ortsverbänden zu machen.  
Wir haben Vorträge über das Vereinsleben und über Amateurfunktechnik gehalten bzw. 
organisiert und natürlich auch einige Urkunden und Auszeichnungen direkt überreichen 
können.  
Neben dem THR-Treffen in Gera, dem „Tag der Thüringer“ in Gotha haben sich die DV-
Vorstandsmitglieder auch die restlichen Termine untereinander aufgeteilt. Das waren u.a. 
einige Referatstagungen, die beiden Mitgliederversammlungen in Baunatal und Lippspringe, 
die offiziellen Termine auf der HAM-Radio in Friedrichshafen, Beratungen im 
Satzungsausschuss …….     
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Für dieses umfangreiche Pensum wurden von den Vorstandsmitgliedern auch einige 
Urlaubstage geopfert, nicht immer mit dem vollen Verständnis der Lebenspartner. 
In Friedrichshafen waren wir Thüringer übrigens auch mit einer großen Jugendgruppe unter 
der Verantwortung von Steffen, DG0OSK  im HAM-Camp anwesend und aktiv tätig. 
Neben diesen vielen positiven Aktivitäten möchte ich kurz aber auch einig Probleme 
ansprechen. Wir haben momentan in einigen, wenigen Ortsverbänden leider richtige 
Verwaltungs- bzw. Vorstandsprobleme. Betroffen sind meistens die Ortsverbände, die auch 
zu den Distriktsveranstaltungen und Schulungen fehlen. Ich würde mich freuen, wenn wir 
diese Situation im Jahr 2012 verbessern könnten. Ich werde euch natürlich voll unterstützen. 
Ein guter Weg könnte z.B. über eine Teilnahme am Funktionsträgerseminar in Baunatal 
führen. Ein schlechter, für mich eigentlich nicht akzeptabler Ausweg, ist die Einrichtung von 
sogenannten Übergangsortsverbänden.  
Auch über dieses Thema können wir uns im Tagesordnungspunkt „allgemeine Aussprache“ 
verständigen. 
 
Roland, DK4RC, DV-X 

 
 

 
Finanzbericht DV-X 2011, Einnahmen und Ausgaben inkl. Handkasse  
(nur zur Übersicht, Anlage 2) 
 
Einnahmen: 
Abrechnung Thüringen Diplom 2011               32,50 €   
Distriktsanteile 2011              3791,00 €   
Projektförderung Öffentlichkeitsarbeit          200,00 €  
          
Einnahmen gesamt:           4023,00 €   
 
Ausgaben: 
Reisekosten Vorstand und Referenten          313,50 €   
Reisekosten OVV / Kassenwart - Schulung         662,70 €   
Unterstützung Jugendarbeit            950,00 €   
Getränke DV-Versammlung März           312,10 €   
Ausgaben für Porto, Papier …..             29,50 € 
THR- Contest, Pokale             155,51 €   
Unterstützung automat. Stationen           250,00 €   
Unterstützung Öffentlichkeitsarbeit          418,21 €   
Unterstützung Thüringentreffen           100,00 €   
Unterstützung Meisterschaften, Ortsverbände         400,00 €   
Bücher für Auszeichnungen / Ehrungen          223,45 €   
Anschaffung Technik für Distrikt           673,50 €   
             
Ausgaben gesamt:           4488,47 € 
 
 
Aktueller Kontostand (10.03.2012)  3.772,10 €,  
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Finanzplanung für 2012     Anlage 3   

   
 

Geplante Rücklaufgelder 2012:         ca. 3700,- € 
Gepl. Spenden, sonstige Einnahmen:       ca.   200,- € 

 Rücklagen für Jugendarbeit (aus 2011)   400,- € 
 
 

Verwaltungskosten, Porto DV      50,- € 
Reisekosten Vorstand      350,- € 
Reisekosten Referenten, Seminare …   650,- € 
Anteil an zentr. Qualifizierungsmaßnahmen     80,- € 
Unterstützung Conteste, Contestmannschaften  400,- € 
Unterstützung Jugendausbildung    500,- € 
Unterstützung Funkpeilwettkämpfe    200,- € 

 Distriktsversammlung, Seminare… (Getränke …)  270,- € 
Beitragsunterstützung      150,- € 
THR-Clubstation (QSL-Karten)    300,- € 
Auszeichnungen (durch den DV)    150,- € 
Pokale und Urkunden für Wettbewerbe   450,- € 
Unterstützung der Ortsverbände (auf Antrag)  400,- € 
Unterstützung S-DOKs, Öffentlichkeitsarbeit  350,- € 
 
Summe:                4300,- € 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 


